

*Ilmkubator.talks*  
**Gründertalk**

in der

*Ilmenauer  
Wissenschaftsnacht*



Ilmenauer Gründungsszene hautnah erleben - u.a. mit:

**audanika**

Musizieren macht Freude.

**unolog·in**



**FOXEL**  
Media GmbH



*1. Juli 2023, Langewiesener Straße 32 in Ilmenau*

## Ilmenauer Gründungsszene hautnah erleben!

17:30 – 17:45	<p><b>Präsentation: Ilmkubator Elevator Pitches</b></p> <p>Seid dabei, wenn (angehende) Gründer:innen des Ilmkubator Gründungsservice ihre Ideen und Projekte in nur 60 Sekunden vorstellen und erhaltet einen einmaligen Einblick in das aktuelle Gründungsgeschehen an der TU Ilmenau!</p>
17:45 – 18:00	<p><b>Mitmach-Aktion: Löten im Ilmkubator Lab</b></p> <p>In nur 15 bis 20 Minuten werden erste Schritte im Löten erlernt und angewendet – kleines Kunstwerk zum Mitnehmen inklusive!</p>
18:00 – 18:15	<p><b>Vortrag: Das Familienunternehmen – Auslaufmodell oder Zukunft?</b></p> <p>Dr. Gabriel Gatzsche zeigt, wie er mit seinem Start-up Grace Cloud GmbH seinen Traum eines Familienunternehmens verfolgt, welche Vorbilder ihn dabei inspirieren, welche Strategien er anwendet und mit welchen Herausforderungen er zu kämpfen hat.</p>
18:30 – 19:15	<p><b>Workshop: Auf Mozarts Spuren: Mit Audanika &amp; Mozart elektronische Musik komponieren</b></p> <p>Dr. Gabriel Gatzsche wird mit seiner Musik-App „Audanika“ Mozarts „Kleine Nachtmusik“ in einen neuen elektronischen Musik-Track komponieren. Seid dabei und gewinnt nie dagewesene Einsichten in den Aufbau von Harmonie und die Funktionsweise von Musik!</p>

19:30 – 20:15	<p><b>Keynote: Innovation und soziales Unternehmertum – Holger Holland</b></p> <p>Holger Holland ist EU-Klimapakt-Botschafter, European Director des Movements Let's Do It und Mitgründer des World Cleanup Day in Deutschland. Lasst euch von seiner Gründungsgeschichte inspirieren, lernt, was „Social Entrepreneurship“ eigentlich bedeutet, und nutzt die Gelegenheit, ganz offen mit einem erfahrenen Unternehmer über Hoffnung, Hürden und (neue) Motivation beim Gründen zu sprechen!</p>
20:30 – 20:45	<p><b>Präsentation: Ilmkubator Elevator Pitches</b></p> <p>Seid dabei, wenn (angehende) Gründer:innen des Ilmkubator Gründungsservice ihre Ideen und Projekte in nur 60 Sekunden vorstellen und erhaltet einen einmaligen Einblick in das aktuelle Gründungsgeschehen an der TU Ilmenau!</p>
20:45 – 21:00	<p><b>Mitmach-Aktion: Löten im Ilmkubator Lab</b></p> <p>In nur 15 bis 20 Minuten werden erste Schritte im Löten erlernt und angewendet – kleines Kunstwerk zum Mitnehmen inklusive!</p>
21:00 – 21:15	<p><b>Vortrag: Das Familienunternehmen – Auslaufmodell oder Zukunft?</b></p> <p>Dr. Gabriel Gatzsche zeigt, wie er mit seinem Start-up Grace Cloud GmbH seinen Traum eines Familienunternehmens verfolgt, welche Vorbilder ihn dabei inspirieren, welche Strategien er anwendet und mit welchen Herausforderungen er zu kämpfen hat.</p>
21:30 – 22:15	<p><b>Workshop: Auf Mozarts Spuren: Mit Audanika &amp; Mozart elektronische Musik komponieren</b></p> <p>Dr. Gabriel Gatzsche wird mit seiner Musik-App „Audanika“ Mozarts „Kleine Nachtmusik“ in einen neuen elektronischen Musik-Track komponieren. Seid dabei und gewinnt nie dagewesene Einsichten in den Aufbau von Harmonie und die Funktionsweise von Musik!</p>

<p>Dauerprogramm: 17:00 – 22:30</p>	<p><b>Open Doors: Führung durch die Ilmkubator Finnhütten und Networking, Ilmkubator Start-up Wall: Ausgründungen der TU Ilmenau entdecken</b></p> <p>Mitten auf dem Gelände der Fischerhütte könnt ihr in das Gründungsgeschehen in Ilmenau abtauchen. Lernt den Ilmkubator kennen, erfahrt mehr über die Ausgründungen der TU Ilmenau und kommt mit Gründer:innen und Gründungsberater:innen ins Gespräch.</p>
	<p><b>Gründungsquiz: Wie viel Unternehmer:in steckt in dir?</b></p> <p>Ob „Start-up-Activity“ oder „Wer-wird-Ilmenaus-Supergründer“ - unsere Fragen rund um die Themen Entrepreneurship, Innovationen und Start-ups bringen euch garantiert zum Grübeln!</p>

Ilmkubator.talks

## Start-up Talk at Ilmenau Science Night

*July 1, Langewiesener Street 32, Ilmenau*

### Experience Ilmenau's start-up scene

5:30 – 5:45	<p><b>Presentation: Ilmkubator Elevator Pitches</b></p> <p>Watch (prospective) founders of the Ilmkubator start-up service present their ideas and projects in just 60 seconds and get a unique insight into the latest start-up activities at TU Ilmenau!</p>
5:45 – 6:00	<p><b>Join-in activity: Soldering in the Ilmkubator Lab.</b></p> <p>In only 15 to 20 minutes, first steps in soldering are learned and applied - small artwork for take home included!</p>
6:00 – 6:15	<p><b>Lecture: The family business - discontinued model or future?</b></p> <p>Dr. Gabriel Gatzsche shows how he is pursuing his dream of a family business with his start-up Grace Cloud GmbH, which role models inspire him, which strategies he uses and what challenges he has to contend with.</p>
6:30 – 7:15	<p><b>Workshop: Following in Mozart's footsteps: Composing electronic music with Audanika &amp; Mozart.</b></p> <p>Dr. Gabriel Gatzsche will use his music app "Audanika" to compose Mozart's "Little Night Music" into a new electronic music track. Join us and gain unprecedented insights into the structure of harmony and how music works!</p>

7:30 – 8:15	<p><b>Keynote: Innovation and Social Entrepreneurship – Holger Holland</b></p> <p>Holger Holland is EU Climate Pact Ambassador, European Director of the Let's Do It movement and co-founder of World Cleanup Day in Germany. Be inspired by his founding story, learn what "social entrepreneurship" actually means, and take the opportunity to talk openly with an experienced entrepreneur about hopes, challenges and (new) motivation when starting a business!</p>
8:30 – 8:45	<p><b>Presentation: Ilmkubator Elevator Pitches</b></p> <p>Watch (prospective) founders of the Ilmkubator start-up service present their ideas and projects in just 60 seconds and get a unique insight into the latest start-up activities at TU Ilmenau!</p>
8:45 – 9:00	<p><b>Join-in activity: Soldering in the Ilmkubator Lab.</b></p> <p>In only 15 to 20 minutes, first steps in soldering are learned and applied - small artwork for take home included!</p>
9:00 – 9:15	<p><b>Lecture: The family business - discontinued model or future?</b></p> <p>Dr. Gabriel Gatzsche shows how he is pursuing his dream of a family business with his start-up Grace Cloud GmbH, which role models inspire him, which strategies he uses and what challenges he has to contend with.</p>
9:30 – 10:15	<p><b>Workshop: Following in Mozart's footsteps: Composing electronic music with Audanika &amp; Mozart.</b></p> <p>Dr. Gabriel Gatzsche will use his music app "Audanika" to compose Mozart's " Little Night Music" into a new electronic music track. Join us and gain unprecedented insights into the structure of harmony and how music works!</p>

<p>Ongoing program: 5:00 – 10:30</p>	<p><b>Open Doors: Tour through the Ilmkubator Finnhütten and networking</b></p> <p><b>Ilmkubator Start-up Wall: Discover spin-offs of TU Ilmenau</b></p> <p>In the center of the Fischerhütten site, you can immerse yourself in the start-up scene in Ilmenau. Get to know the Ilmkubator, learn more about the spin-offs of TU Ilmenau and talk to founders and start-up advisors.</p> <hr/> <p><b>Entrepreneurship Quiz: How much of an entrepreneur is in you?</b></p> <p>Whether "Start-up Activity" or "Ilmenau's Super Founder" - our questions about entrepreneurship, innovations and start-ups are guaranteed to get you pondering!</p>
--	---